

Pressemitteilung vom 27. März 2018

Helmut Schleweis zum neuen Aufsichtsratsvorsitzenden gewählt

Der Aufsichtsrat der Berlin Hyp hat in seiner gestrigen Sitzung Helmut Schleweis zum neuen Vorsitzenden gewählt. Schleweis gehört dem Aufsichtsrat der Bank seit dem 11. November 2013 an.

In der Funktion als Vorsitzender folgt er auf Thomas Mang, der den Vorsitz seit dem 27. November 2017 interimistisch innehatte. Mang bleibt Mitglied des Aufsichtsrats.

Helmut Schleweis hatte am 1. Januar 2018 die Präsidentschaft des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes übernommen.

Pressekontakt

Nicole Hanke
Kommunikation und Marketing
T +49 30 2599 9123
nicole.hanke@berlinhyp.de

Die Berlin Hyp ist auf großvolumige Immobilienfinanzierungen für professionelle Investoren und Wohnungsunternehmen spezialisiert. Für sie entwickelt sie individuelle Finanzierungslösungen. Als Verbund-Unternehmen der deutschen Sparkassen stellt sie diesen Instituten außerdem ein umfassendes Spektrum an Produkten und Dienstleistungen zur Verfügung. Nicht nur Vorreiter als Emittentin des ersten Grünen Pfandbriefs fördert die Berlin Hyp auch die Finanzierung nachhaltiger Immobilien. Ihr klarer Fokus, 150 Jahre Erfahrung und die Fähigkeit, zukunftsorientiert die digitale Transformation in der Immobilienbranche aktiv mitzugestalten kennzeichnen die Berlin Hyp als eine führende deutsche Immobilien- und Pfandbriefbank.